

**Beschluss des Verkehrsausschusses**

- öffentlich - mit : Stimmen

Straßenbenennungen im Bereich des Franken-Centers

I. Der Verkehrsausschuss beschließt,

die von der Oppelner Straße nach Nordosten abzweigende, zwischen dem Franken-Center und dem Parkhaus des Franken-Centers verlaufende und wieder auf die Oppelner Straße zurückführende Straße mit

**Reichthaler Straße**

(nach dem schlesischen Ort Reichthal),

zu benennen.

II. Ref. VI

Nürnberg, 25.10.2007

Der Vorsitzende:

Der Referent:

Schriftführerin: